



## Appel à rassemblement en soutien au peuple palestinien

**Jeudi 9 mars 17h à 18h .  
Sous la Halle de Villote  
à FOIX**

La population palestinienne a été et est, en ce moment-même, victime des exactions de l'armée d'occupation et des colons israéliens.

Elle subit des punitions collectives : assassinats, démolitions de maisons, attaques quotidiennes des colons armés sous la protection de l'armée d'occupation, arrestations et détentions arbitraires, poursuite accélérée de la colonisation dans les territoires occupés et à Jérusalem-Est.

Après les interventions meurtrières des troupes d'occupation israéliennes en Cisjordanie, à Naplouse, à Jénine, c'est, la semaine dernière un véritable massacre que des dizaines de colons ont fait subir à la population du village de Huwara .

Dans cette bourgade au nord de la Cisjordanie, dans la nuit de dimanche à lundi, des maisons ont été incendiées, des voitures carbonisées, un Palestinien a été tué par balle et une centaine d'autres ont été blessés. Résultat d'une expédition punitive menée par des habitants des colonies juives à proximité, sous les yeux de l'armée israélienne, après la mort de deux colons abattus par un Palestinien.

Le jour d'après, Huwara est sous le choc. Témoignage d'un contact sur place : « Naplouse est cernée, encerclée par l'armée. Il est presque impossible de se rendre à Ramallah, les gens ne peuvent pas aller travailler, ne circulent plus. C'est très difficile de faire les secours d'urgence. Les check points sont fermés. Tous les jours il y a des blessés, la rue principale de Huwara est fermée. »

Malgré cela, la France ne condamne pas ces violations quotidiennes du droit international, elle les encourage en recevant le Premier ministre d'un gouvernement raciste, suprémaciste, et qui met la colonisation au premier rang de ses priorités.

**Plusieurs syndicats palestiniens ont adressé un message de solidarité à la mobilisation des travailleurs et de la jeunesse contre la réforme des retraites du gouvernement Macron à la veille de la journée de grève générale du 7 mars.**

Cette prise de position exemplaire témoigne une nouvelle fois que la solidarité, c'est l'entraide dans le combat commun !

« Chers camarades de la CGT, et de l'U S Solidaires, Depuis la Palestine, salutations d'égalité et de justice sociale ... au nom des syndicats palestiniens et de l'ensemble des travailleurs et du peuple de Palestine, exprimons notre soutien et notre appui total et illimité à vos manifestations de masse pour rejeter le projet de loi dit de « réforme des retraites » du gouvernement d'Emmanuel Macron. »

L'association Couserans-Palestine soutenue par plus de 150 adhérents, agit depuis plus de 20 ans pour une paix juste et durable au Proche -Orient, pour la protection des civils, pour le respect du droit international, pour que justice soit faite. Le racisme est inacceptable. La situation d'apartheid, d'enfermement, de privations de droits et de libertés que subissent les Palestiniens doit être stoppée.